

## **Fasziniert von Klängen – Der akustische Ökologe Peter Cusack**

**von Lena Löhr**

**Produktion: SWR 2022, 24 Minuten**

Peter Cusack fing Mitte der 1970er-Jahren an, Tonaufnahmen im Freien zu machen. Seither ist er von den Geräuschen seiner Umgebung fasziniert. Er erkundet Klänge, Räume und Landschaften, die für andere uninteressant erscheinen: Verlassene Militärgelände in Brandenburg, ruhige Hinterhöfe in Berlin, Londoner Vorstädte in der Einflugschneise eines Flughafens. Besonders interessieren ihn Klänge draußen, die zueinander in Beziehung stehen und davon erzählen, wie sich Lebensräume verändern.